



Kulturfahrt 2025

Ein Bericht zur Tagestour am 25.10.2025



Auch in diesem Jahr haben wir wieder eine wunderschöne Kulturfahrt gemacht. Wir sind zuerst nach Gau-Algesheim zum Winzerhof Dengler gefahren. Dort servierte uns Gerda



Dengler eine leckere, selbstgemachte Gemüsesuppe, mit Würstchen und frischem Baquette. Gut gestärkt ging es weiter nach Bad Kreuznach. Hier hatten wir das Vergnügen mit der Bad Kreuznacher Bimmelbahn die Stadt zu erkunden. Im Anschluss blieb für jeden noch reichlich Zeit um sich im Kurpark zu entspannen, die

Sehenswürdigkeiten der Stadt zu entdecken oder die Bad Kreuznacher Innenstadt zu erkunden.



Am Abend haben wir im Maximilians Brauwiesen in Lahnstein bei einem schmackhaften Abendessen den Tag ausklingen lassen. Das Kulturteam überraschte die Teilnehmer mit beleuchteten Windlichtern und bedankte sich bei allen, das sie wieder bei der Kulturfahrt dabei waren.